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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

POLÍTICAS LGBT – CONLGBT, GESTÃO 2023-2025. 2 

Ocorrido no dia cinco de maio de dois mil e vinte e cinco, presencialmente na Estação da 3 

Cidadania, situada na Av. Ana Costa, 340 – Campo Grande, Santos – SP, com primeira 4 

chamada feita as 19h:00, não havendo quórum e segunda chamada as 19h30, havendo 5 

quórum presente, a reunião se iniciou as 19h10. Justificaram ausência por meio de e-6 

mail: Sra. Mabel (férias), Sra. Flávia Bianco (trabalho), Sr. Henrich (viagem), Sr. Marcos 7 

Vinícius (viagem), Sra. Daniella Stazack (trabalho), Sra. Cláudia Toledo (motivos pessoais) 8 

e Sra. Sabrina Bueno (doença). Item 1. Abertura: Sr. Wellington dá boa noite a todas as 9 

pessoas. Antes de iniciar a pauta, Sr. Wellington trouxe dois trechos de um texto, que é 10 

uma reflexão para esse momento, que começa com uma pergunta provocativa do que 11 

te move? O que faz a gente sair da cama todos os dias, todas as manhãs e seguir em 12 

frente? Você já parou para pensar? Ou você faz tudo no piloto automático? Muitas vezes 13 

as atribuições do dia a dia são tantas que nos esquecemos de parar e refletir a respeito 14 

do que nos move. Qual o estímulo que temos para continuar a lutar, trabalhar, estudar, 15 

amar e cuidar da família? A violência contra a comunidade LGBT+ está diretamente 16 

ligada a pensamentos, ideologias, valores religiosos, fundamentalistas, os mesmos que 17 

são os pilares do machismo e do racismo. Historicamente, o sofrimento de pessoas, ou 18 

melhor, nós, está diretamente relacionado ao aumento do conservadorismo na 19 

sociedade. Acredito que todos possam sofrer com as consequências do preconceito 20 

contra essas pessoas, uma vez que o conservadorismo cria padrões de corpo e 21 

expectativas de comportamento para homens e mulheres que não podem ser atendidos 22 

pelas pessoas, sejam elas LGBT+ ou não. Esse breve texto é importante porque a gente 23 

está dentro de um espaço que é o CONLGBT, poderíamos estar em outro conselho, que 24 

são espaços que foram conquistados através de muita luta antes da Constituição Federal 25 

e essas lutas, por vezes, adveio dos movimentos sociais. Os movimentos sociais, para 26 

muitos, principalmente os conservadores, tradicionais, são chamados de movimentos 27 

de pessoas sem ter o que fazer. O maior movimento social que a gente conhece no país, 28 

que é o movimento da reforma agrária, o movimento de quem precisa de uma terra, dos 29 

sem terras, até hoje ainda é muito marginalizado. Então, esses espaços, os conselhos 30 

municipais, têm uma história para que eles possam ser efetivados e o nosso município 31 

de Santos é vanguarda enquanto a gente está nessa estrada há bastante tempo. Em 32 

setembro, faço 25 anos de serviço público e já passei por diversos conselhos e a gente 33 

está, no dia a dia, atuando com várias outras frentes, com outros conselhos municipais. 34 

A gente percebe o esforço que a sociedade civil tem, porque o governo está ali, os 35 

funcionários da prefeitura ali estão, mas a sociedade civil, as pessoas que se predispõem 36 

para estar dentro desses espaços, é porque alguma coisa as move, alguma bandeira ou 37 

algo te move a sair de casa para vir uma reunião, segunda-feira à noite. Então, essa força 38 

que nos move, ela contagia outras pessoas também por esses espaços, porque são 39 

dentro desses espaços que a gente consegue provocar mudanças significativas para a 40 

sociedade. Então, que essa força que nos move possa contagiar outras pessoas, que a 41 
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gente possa ser um vetor de transformação significativa para estar animando outras 42 

pessoas a ocuparem esses espaços. É sabido que há outros momentos que a gente pode 43 

falar sobre política LGBT+, que a gente pode ser mais ativista, que a gente pode levantar 44 

a bandeira, mas um espaço onde a gente tem o governo presente, que é a obrigação do 45 

governo estar presente dialogando com a gente, são os conselhos municipais. E que a 46 

gente não perca a essência desse conselho. Eu estou no conselho mais antigo de Santos, 47 

sou o primeiro secretário do Conselho da Comunidade Negra, que é desde 1986, antes 48 

da Constituição Federal. Tem pessoas ali dentro do conselho que estão há 20, 30 anos. E 49 

é fato, o racismo ainda é muito forte, presente na nossa sociedade. A gente não 50 

consegue acabar com o racismo da noite para o dia. Foram 300 anos de escravidão no 51 

nosso país, quantas pessoas morreram, crianças, jovens, idosos, pessoas por conta do 52 

seu tono, da melanina, da pele ser diferente do outro. E é uma reflexão que eu faço, 53 

semana passada eu fui indagado por uma pessoa que já esteve nesse espaço aqui, e 54 

falou, eu quero que as coisas aconteçam e às vezes eu não vejo resultado de alguma 55 

situação ou outra. Respondi que é a primeira gestão do conselho. A gente sabe que tem 56 

muitas lutas, muitas bandeiras aqui dentro, que são bandeiras que saíram da nossa 57 

conferência, de todas as nossas discussões, que a gente tem que estar dialogando, de 58 

alguma forma pressionando o poder executivo. Mas também tem um outro lado, tem 59 

pessoas que também não querem a nossa luta, não querem a gente dentro desse 60 

espaço. Só um desabafo, para que a gente possa sempre ter resistência. Porque o 61 

conselho vai ter outras gestões, a gente está breve ainda, mas a frente a gente vai ter 62 

uma outra eleição dentro desse espaço. Então assim, que as pessoas que aqui estejam 63 

possam novamente contagiar e trazer outras pessoas para ocupar esses espaços. Porque 64 

não é fácil, não é fácil a luta de ser um conselheiro, de ser um ativista. Precisa de muita 65 

dedicação e dedicação de alma mesmo. Obrigado, gente. Sr. Wellington abriu fala para 66 

os presentes, porém não houve manifestação. Item 2: Expediente, Leitura e Aprovação 67 

das Atas das AGO's realizadas em abril/2025; Sr. Wellington pergunta as pessoas 68 

presentes se receberam a ata via e-mail, e se há questões a retificar ou destaque. Todos 69 

disseram que não, com isso a ata foi aprovada e posterior será encaminhada para 70 

publicação no portal da Casa dos Conselhos. Item 3: Aprovação da resolução que cria 71 

honraria pública do CONLGBT; Sr. Wellington inicia dizendo que para poder colocar a 72 

resolução em rede social, e para quem não leu, para quem não estava aqui, e também 73 

os nossos visitantes, Edu, Gaspar, que já foram desse espaço, foi aprovado a criação de 74 

um prêmio, “Prêmio CONLGBT Santos”. Será feito uma votação via internet, de maneira 75 

que seja voto popular. Este Prêmio tem como base os prêmios de outros conselhos, foi 76 

lido e discutido algumas legislações. O Conselho da Comunidade Negra tem três prêmios 77 

no ano, que é o Troféu Dandara, Medalha Esmeraldo Tarquinio e o Troféu Zumbi dos 78 

Palmares. Ele acha que o Conselho da Mulher também tem uma premiação, dentro do 79 

mês da Mulher. Por não haver um número expressivo de pessoas nesta AGO, ele deixa a 80 

sugestão que o levantamento dos nomes ao Prêmio, sejam feitas na próxima AGO. Todas 81 

as pessoas presentes concordaram. Solicitou também que as pessoas encaminhem no 82 

grupo de Whatsapp do CONLGBT as sugestões de nomes e depois será selecionado três 83 
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nomes mais votados. Ele prossegue dizendo que na assembleia de agosto, seja o dia da 84 

eleição da sociedade civil, um dia após a Conferência Estadual, que será no fim de 85 

semana, 1, 2 e 3 de agosto. Será necessário também criar uma comissão eleitoral. Na 86 

próxima AGO, já tiramos os nomes que comporão esta comissão. Esta comissão será 87 

acompanhada pela Secretaria da Mulher, da Cidadania, da Diversidade e dos Direitos 88 

Humanos. Participarão as pessoas que se autodeclaram LGBT e também as instituições. 89 

Será preciso validar a documentação dessas instituições. Há todo um processo legal que 90 

tem que ser acompanhado. Se faz necessário também fazer uma chamada pública para 91 

compor, para participar do processo eleitoral do conselho. Tudo isso será discutido na 92 

AGO de junho. Para finalizar pergunta aos presentes se ficou alguma dúvida sobre esta 93 

pauta. Não houve manifestações. Item 4: Momento das Comissões; Sr. Francis, 94 

coordenador da comissão de estudos inicia dizendo q fez uma reunião on line no dia 14 95 

de abril passado. Foi a sugerido nesta reunião a criação de uma biblioteca para o nosso 96 

acervo de livros. Temos por enquanto, o “Trans-critos: relatos de vida” que foram doados 97 

pelo Francisco, mas também podemos ter artigos LGBT+. A ideia é termos uma prateleira 98 

nas Casa dos Conselhos. Sr. Wellington diz que não vê nenhum óbice, mas que irá 99 

conversar com os responsáveis da Casa dos Conselhos, prossegue dizendo que a 100 

intenção da Casa é também ter um Observatório de Direitos Humanos e se faz necessário 101 

ter literatura de todos os conselhos, mesmo por que a com esta criação vai haver a 102 

circulação de estudantes naquele espaço. Sr. Francis entende que todos os exemplares 103 

que lá estarão devem ser catalogados. Com relação a biografia da Taiane, será concluída 104 

ainda este mês e não há uma previsão de se fazer outra biografia nesta gestão. Ele pede 105 

também a ajuda para fazer fotos, diagramação e também a divulgação em redes sociais. 106 

A sugestão da Taiane, como não vamos ter um produto físico, um livreto, que essa 107 

biografia seja inserida no Portal dos Conselhos, na página do CONLGBT. Sr. Francis 108 

sugestiona que esta biografia seja lançada no mês de junho, por ser o mês do orgulho, 109 

talvez até na Diversa Feira, organizada pela APOLGBT, também acha importante ter a 110 

mídia fazendo o registro. Sr. Eduardo organizador da Diversa Feira diz que a programação 111 

já está fechada, mas ficou de ver a grade da programação e dar uma devolutiva para o 112 

Sr. Francis. Sra. Taiane coloca que o ideal seria uma revista digital, mas como ninguém 113 

tem essa expertise, pensou-se somente na publicação no Portal dos Conselhos, 114 

impossível postar uma biografia no Instagram ou facebook. Sr. Marcos, coordenador de 115 

comunicação se colocou à disposição para ajudar neste processo, solicitou a texto da 116 

biografia para até que posa chamar a mídia. Sr. Wellington pede também a ajuda da 117 

APOLGBT na divulgação. Sr. Eduardo diz que a a fórmula influencia muito no meio 118 

também do que estamos discutindo aqui. Se existe essa definição que é uma revista 119 

digital ou que é uma publicação digital e tem por objetivo homenagear nessa primeira 120 

edição a Taiane. É importante para além disso divulgar que após essa publicação vai ter 121 

uma sequência e que essa é a primeira e o objetivo dela é tal para tal. Esse porquê valida 122 

ainda mais a homenagem e a história da Taiane. Então, de repente, ter esse texto. O que 123 

é, e porque isso é importante? Nós do CONLGBT já sabemos do que se trata, que se trata 124 

de uma biografia, mas há de haver pessoas que não conhecem a trajetória da Taiane. O 125 
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objetivo bem justificado dá mais consistência para a divulgação. A Coleção Aplauso faz 126 

isso. A Coleção Aplauso é um acervo literário com depoimentos e entrevistas sobre a 127 

vida e a carreira de profissionais da dramaturgia brasileira. Sr. Francis convida para o 128 

próximo encontro que irá discutir o dossiê Antra 2024 e o envelhecimento LGBT+ que 129 

também será o tema da Parada do Orgulho LGBT de São Paulo este ano. Sr. Eduardo 130 

complementa dizendo que a Parada de Santos também irá seguir o mesmo tema. Como 131 

último ponto, Sr. Francis diz que com a saída de Abel, a Comissão de Estudos ficou sem 132 

relator, deixa o convite para voluntariados. Em meio da discussão foi feito o convite ao 133 

Sr. Laerte, e o mesmo aceitou. Sr. Wellington pede que a Comissão Jurídica na pessoa do 134 

Sr. Rafael se debruce na documentação da Comissão eleitoral. Item 5: Informes sobre a 135 

Conferência Regional; Sr. Wellington diz que sobre a Conferência Estadual, todas as 136 

informações encontram-se truncadas, nada se sabe de fato. O que sabemos é que 137 

provavelmente, repetindo o que a gente já falou na reunião passada, não vai ter 138 

transporte, não vai ter alimentação e nem hospedagem. Então isso já é uma complicação 139 

imensa para nós, a gente está em conversas para ver se viabiliza o transporte para os 140 

nossos dez delegados. Sobre a Conferência Regional, a ideia, provavelmente sairá no 141 

próximo encontro, que iremos fechar os encontros preparatórios, com isso, essas 142 

definições devem estar finalizando. Temos um grupo no whatsapp com participantes das 143 

8 cidades da baixada santista, com exceção de Bertioga que não manifestou interesse 144 

em participar. A ideia é fazer a política LGBT acontecer em outros municípios da nossa 145 

baixada santista. O Eduardo, da APOLGBT Santos, aqui presente, deu uma ideia que eu 146 

achei super viável e bacana, de se fazer a Conferência Regional dentro do espaço da 147 

Diversa Feira Que ele vai acontecer no dia 28 de junho, na Frontaria Azulejada. 148 

Importante convidar várias pessoas para ocupar a Diversa Feira e ocupar a Conferência 149 

Regional, que será das 12h às 14h. Para a Conferência Regional ser validada, precisamos 150 

ter um quórum mínimo de 50 pessoas. A cada 50 pessoas elegemos 5 delegados. É 151 

importante a mobilização de todos. Se formos 49 pessoas, não elegemos ninguém. Se 152 

formos 100, elegemos 10 delegados. Sr. Gaspar deu a sugestão de se fazer vídeos 153 

motivacionais com militantes que são referências em suas cidades. Pra finalizar, Sr. 154 

Wellington comunica que no dia de amanhã, Ele, com Taiane e Gaspar irão ao encontro 155 

da Secretária Municipal de Diversidade e Inclusão, da cidade de Praia Grande, Sra. Vera 156 

Benício. Sr. Laerte comenta que em Praia Grande há um GT de saúde voltado para a 157 

temática LGBTQIAPN+. Item 6: Eleição de delegado(s) para a Conferência Estadual; Sr. 158 

Wellington com relação essa pauta, ele diz que por conta do contingente populacional, 159 

tínhamos dez delegados eleitos na etapa municipal. A Casa dos Conselhos enviou e-mail 160 

para todos os delegados eleitos solicitando a confirmação, esse procedimento faz parte 161 

do protocolo. Dos 10 eleitos, somente o Abel não respondeu o e-mail, com isso 162 

entendemos que ele não tem o interesse. Com isso temos uma vaga em aberto. Diante 163 

disso resolvemos colocar esta pauta. A Sra. Taiane é gestora, eu e Marcos somos 164 

delegados natos por fazer parte da comissão organizadora. Por aclamação, Sr. Leonardo, 165 

Sr. Eduardo e Sr. Rafael estão eleitos delegados para a etapa estadual. Item 7: 166 

Apresentação Associação da Parada do Orgulho LGBT de Santos ações para o mês da 167 
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diversidade; Sr. Eduardo, atual Presidente da APOLGBT Santos iniciou a sua fala dizendo 168 

que a APOLGT realiza no mês de junho três atividades, que são: os Jogos na Diversidade, 169 

que vai acontecer no dia 15 de junho, no Sesc Santos, no período da tarde. No dia 28 de 170 

junho, Dia Municipal do Orgulho LGBT, a Diversa Feira, que vai acontecer na Casa da 171 

Frontaria Azulejada, no centro de Santos, do meio-dia até as 20h, com uma grande 172 

programação não só artística, mas também com diversos bate papos, o IBRAT será um 173 

dos nossos convidados, assim como a Conferência Regional já citado aqui. O intervalo na 174 

semana entre os Jogos da Diversidade e a Diversa Feira se dá por que no dia 22 acontece 175 

em São Paulo a maior Parada LGBT do mundo. E no dia 29 de junho, temos a Parada do 176 

Orgulho LGBT de Santos, que está na 8ª edição. A concentração será do meio dia às 15h 177 

na Praça José Bonifácio, com DJ e apresentações artísticas. O Trio segue pela Rua Braz 178 

Cubas, Av. João Pessoa e encerra o trajeto na Praça Rui Barbosa. A festa acontece na 179 

Praça Mauá, com palco instalado e até às 20h acontecerá performances artísticas 180 

diversas. "Envelhecer LGBT+: Memória, Resistência e Futuro", é tema deste ano foi 181 

pensado de forma conjunta entre as Paradas do estado de São Paulo. Na escolha do 182 

casting pensamos também nos artistas 60+. Para que vocês entendam melhor os Jogos 183 

da Diversidade não é somente competição, é para as pessoas irem, participar, brincar, se 184 

exercitar. A maior intenção é mostrar para as pessoas que a arte LGBT não é só restrita 185 

as drags, na verdade, é mostrar para as pessoas que tudo pode ser feito por LGBTs e tudo 186 

é arte LGBT também. Seguindo nisso, na Feira Diversa vai ter também apresentações 187 

diversas, além dos expositores, além dos bate papos que pautarão o tema do 188 

envelhecimento LGBT. A Feira tem o lado cultural, do empreendedorismo, a Conferência 189 

Regional. Um spoiler, vamos ter uma mesa que, temporariamente, se chama “Revire o 190 

Ataque da Esquerda e a Direita contra a População Trans no Brasil e no Mundo”. Estamos 191 

articulando com alguns nomes importantes para vir debater aqui em Santos, inclusive o 192 

gabinete, o mandato da Deputada Federal Érika Hilton, talvez ela não esteja por motivos 193 

de agenda, mas o mandato dela sim.  É importante destacar também, dentro do mês de 194 

junho, uma ação que se inicia hoje, logo após essa Assembleia, inclusive peço a ajuda de 195 

vocês do CONLGBT para ajudar na divulgação. Começa hoje o chamamento para o curso 196 

Empreende LGBTQIA+ SP, projeto de formação gratuita voltado ao fortalecimento de 197 

negócios criados por pessoas LGBT+. Sediada na Casa do Artesão de Santos (Rua Tiro 198 

Onze, 11, Centro Histórico), a facilitação reúne participantes com diferentes perfis e 199 

trajetórias, mas com um objetivo comum: transformar ideias em ações sustentáveis. A 200 

formação segue até o dia 31, sempre das 13h às 17h, além de dois dias de consultoria 201 

especializada. Os participantes que concluírem a capacitação com 100% de presença 202 

ainda receberão uma bolsa de R$ 350,00, oferecida pelo Fundo Positivo. O Empreende 203 

LGBTQIA+ SP é uma realização da APOLGBT Santos, em parceria com o Fundo Positivo, 204 

Feito em Santos, Coordenadoria Estadual da Diversidade Sexual, Ministério dos Direitos 205 

Humanos e Cidadania, e apoio do Instituto Besouro. Sr. Wellington parabeniza pelo tema 206 

e aproveita para dizer que a Sra. Taiane participou de uma das pré-conferências, levando 207 

o tema do envelhecimento LGBT como proposta, inclusive está delegada para a 208 

Conferência Municipal da Pessoa idosa.  Sra. Taiane resume a sua participação na pré-209 
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conferência dizendo que quando ela se candidatou para delegada, uma outra pessoa 210 

também se candidatou e a chamou de canto dizendo que é LGBT, mas que sempre viveu 211 

no armário por conta das convenções sociais, que ela a inspirou estar delegada também. 212 

Sr. Wellington finaliza dizendo que é muito triste ver uma pessoa idosa que viveu a vida 213 

toda sem se libertar. Item 8: Assuntos Gerais; Sr. Eduardo, neste momento como 214 

produtor cultural e cineasta comunica que será realizado no MIS, Museu da Imagem e 215 

do Som de Santos, a Mostra Baphônica de Cinema LGBTQIA+, na sua terceira edição. A 216 

partir da semana que vem, inscrições abertas para filmes não só regionais, mas também 217 

nacionais e a Mostra acontecerá nos dias 25 e 26 de junho. No dia 27 de junho, na 218 

semana da parada, no dia 27, acontece no Louriant Bistrô, mais uma edição do Drag 219 

Hour, décima edição. Nessa edição, será comemorado o mês do Orgulho. Então, vai ser 220 

Drag Hour pelas nossas cores, terá seis drags, cada uma representando uma cor e uma 221 

emoção, mais da metade do elenco serão as drags 50+, daqui da região. No dia 17 de 222 

maio, temos uma edição do Drag Hour com temas latinos. Dentro do Drag Hour, a gente 223 

tem parceria com a drag Magenta, onde qualquer pessoa pode se montar uma vez e ter 224 

o glamour de viver uma drag na noite. Não é para fazer show, mas ao menos para curtir 225 

a fantasia. E temos aqui um exemplo, o nosso último convidado foi o Leonardo Guedes, 226 

que nasceu a Malva. Sr. Wellington convida a todos para a pré-conferência do Conselho 227 

Municipal de Participação e Desenvolvimento da Comunidade Negra e Promoção da 228 

Igualdade Racial. Dia 10 de maio, próximo, sábado, a partir das 13 horas, na Universidade 229 

de São Judas e no dia 31 de maio, no mesmo local a Conferência Municipal. No dia 21 230 

de maio, tem o Porto Diverso, realizado pelo comitê interno do Porto de Santos, 231 

formados por trabalhadores do Porto. Esse ano o tema será focado na ODS 18, que é da 232 

igualdade racial, mas a pauta da diversidade também se faz presente. Sra. Paloma faz 233 

dois convites, o primeiro, no dia 6 de junho, na escola Florestan Fernandes vai acontecer 234 

a Feira de Economia Solidária. O segundo convite diz respeito há um evento que a 235 

Prefeitura de São Vicente está apoiando, mas não realizando que é o Universo Diverso. 236 

Vai acontecer no dia 31 de maio, das 10h até as 22h, local escolhido foi a Barraca da Cris. 237 

A organização é de pessoas de São Paulo que pediu apoio para a Secretaria de Direitos 238 

Humanos de São Vicente e o Conselho LGBT de São Vicente. Trata-se de um evento 239 

regional, ele foi apresentado na Conferência Municipal da Diversidade de São Vicente. O 240 

evento ainda está em construção, nada fechado em definitivo. Na semana passada o 241 

organizador, Sr. Josafá, junto comigo, fizemos uma reunião com a Taiane e com a 242 

Secretária Nina Barbosa, convidando-as para estarem lá, inclusive neste encontro, sugeri 243 

que ele conversasse com os movimentos sociais, com as lideranças e organizadores de 244 

Paradas da nossa baixada santista, sugeri também que ele abrisse um edital de 245 

chamamento de artistas. Segundo o organizador haverá bate papos e performance 246 

artísticas com artista de São Paulo e da baixada santista. Sr. Eduardo comenta que ele e 247 

outros organizadores de Paradas da Baixada Santista conversaram com o dono do extinto 248 

Madalenas Bar, da importância dele olhar para o nosso território, uma vez que ele está 249 

tendo o apoio da Prefeitura do São Vicente. Ele pediu o nosso apoio para a divulgação, 250 

mas exigimos que, para que a gente pudesse ajudar, que ele se comprometesse a 251 
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contratar artistas e profissionais da região. Não só na cota inicial que ele tinha colocado 252 

e que era bem pequena como no valor dos cachês que eram bem inferiores aos demais 253 

cachês de artistas de São Paulo. Inclusive, ele abriu edital de chamamento com cachês 254 

de R$300,00 reais, alguns cachês passam de R$1.000,00 até R$2.000,00 reais. Sr. Gaspar 255 

relata a sua indignação, aqueles que não foram privilegiados e não tiveram a 256 

oportunidade de ir ao show da Gaga, ficaram aqui e se reuniram em clubinhos para 257 

assistir o show. Na mesma noite acontecia no Futrica, no centro de Santos, o primeiro 258 

festival exclusivo para a comunidade trans, onde teve o CAOS, que foi batalha de hip hop 259 

só com trans, teve cantora trans, teve drag trans, passou filme sobre trans, e o público 260 

era de só 40 pessoas. Depois as pessoas reclamam que não acontece eventos LGBT para 261 

a comunidade. Até aos eventos do Conselho a gente vê o esvaziamento. Sr. Wellington 262 

convida a todos para uma foto coletiva. A reunião foi encerrada com a presença dos 263 

integrantes que assinaram a lista anexa, tendo sido lavrada a presente ata, a qual vai 264 

assinada pelo Presidente Sr. Wellington Araújo, e pela 1ª. Secretária, Sra. Taiane Miyake 265 

A. C. Rocha.  266 

 267 

 268 

___________________________                 ____________________________ 269 
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